

# OPOSISI

## PPL, Koramil 21 Kajoran Dan Masyarakat Tanam 3000 Pohon di Hutan Potorono

Rony - [MAGELANG.OPOSISI.CO.ID](http://MAGELANG.OPOSISI.CO.ID)

Nov 14, 2022 - 09:47



*Babinsa Bersama Warga Melaksanakan Penanaman Pohon di Kawasan Perhutani Potorono Kecamatan Kajoran*

MAGELANG,-- Anggota Koramil 21/Kajoran, Kodim 0705/Magelang bersama masyarakat Desa Sukomulyo, Kecamatan Kajoran bekerja sama dengan PPL Perhutani serta LPBI MWC NU Kecamatan kajoran, melakukan aksi penanaman 3000 pohon yang terpusat di lokasi hutan Potorono Pangkuan, Desa Sukomulyo, Kecamatan Kajoran, Kabupaten Magelang, Minggu (13/11/22), kemarin.

Ketua LPBI MWC Kajoran Sarman mengatakan, gerakan aksi penanaman pohon kali ini sebagai wujud kepedulian dalam menjaga kelestarian lingkungan dan keseimbangan alam supaya Kecamatan Kajoran tetap setabil termasuk menjaga sumber mata air yang kedepan bisa saja semakin berkurang.

"Kali ini kita tanam 3000 batang pohon diantaranya pohon gayam, pohon Ketapang, pohon nangka sabrang, pohon jambu dan gowok" terang Sarman.

Sementara itu Bintara Pembina Desa (Babinsa) Sukomulyo Koramil 21/Kajoran Serka Sitatul Ahyari menambahkan, pihaknya mengajak kepada masyarakat agar terus menjaga alam dan melestarikan lingkungan dengan menanam pohon serta menjaga kelestarian hutan dan lahan. Setelah dilaksanakan penanaman tidak hanya sekedar formalitas saja, melainkan harus ada perawatan hingga pohon tumbuh dengan baik unkap.

"Mari bersama-sama kita jaga lingkungan kita, minimal menjaga alam dengan cara tidak merusak alam. Jangan hanya kita memetik hasilnya saja, tetapi juga kita berupaya menjaganya," Tutar Babinsa.

Menurutnya, penanaman pohon sangat penting dilakukan, karena mampu mengatasi dampak pemanasan global, dan bisa menjadikan kantong-kantong air di dalam tanah, sekaligus sebagai media serapan air untuk mencegah terjadinya banjir, serta membuat lingkungan semakin ramah dan indah.

Hal senada disampaikan Kades Sukomulyo Ahmat Riyadi dalam sambutan, Kami sangat mendukung gerakan menanam pohon ini untuk menjaga kelestarian lingkungan.



"Kita berharap gerakan tanam 3000 pohon bukan hanya seremonial belaka, kita jaga dan kita rawat. Ini salah satu bentuk nyata kepedulian TNI dan Masyarakat terhadap kelestarian lingkungan" tutup Kades.

Pen: 0705/ Mgl.